

## **Leistungen stets dem individuellen Bedarf angepasst**

Die altersbedingte Unselbständigkeit kam bei meinem Vater schleichend. Über mehrere Jahre unterstützte uns dabei das Team von **CURAdomizil** mit einem massgeschneiderten Massnahmenplan.

Während zu Beginn ein Besuch pro Woche fürs Kochen reichte, bauten wir die Unterstützung schrittweise aus bis zu drei Betreuungen pro Woche für Kochen, Körperpflege, Einkaufen, Spazieren und weiteren kleinen Aufgaben.

Die Flexibilität und auch die Qualität der Leistungen waren top, aus meiner Sicht die bestmögliche Unterstützung bis zu einem definitiven Übertritt in ein Alters- oder Pflegeheim. Herzlichen Dank!

September 2018 / Didi Schweighauser